
 

 

  平成３０年度 第２回学校評議員会の報告 

 

 

平成３０年１０月３０日（火） 第２回の学校評議員会を開催しました。 

今回は「向陽ふれあいトーク」を兼ね、生徒やＰＴＡ役員の方々にもご参加いただき

ました。以下にその概要をお知らせします。 

１ 当日の日程 

14：35～15：25 授業見学 

   15：40～16：35 向陽ふれあいトーク 

   16：35～17：00 第２回学校評議員会 

 

２ 参加者 

学校評議員  ４名参加（３名は都合で欠席） 

ＰＴＡの方  ２名 

生徒代表   ８名（３年生３名、２年生３名、１年生２名） 

本校職員   ９名（校長、教頭、事務長、教務係、進路指導主事、 

生活指導係(兼１年代表)、生徒会係、２･３年学年代表） 

 

３ 主な内容 

・「向陽ふれあいトーク」では、まず生徒会役員として１年間活動してきた３年生３人に、

活動を通して学んだことや自身の成長について発表してもらいました。参加いただいた

方々から、「前向き、積極的な取り組みに感心する。今の熱意や前向きな気持ちを大人に

なっても持ち続けてほしい。」「文化祭は、各企画、発表に工夫が凝らされていて本当に楽

しかった。」等のお話をいただきました。 

・入学から半年余り本校に通学して感じていることを発表してくれた１年生に対しては、

「こんな緊張してもおかしくない場で、自分たちが取り組んできたことや思いを、自分の言 

 葉で話せることに感心した。」「地域の方々とのふれあいの成果を感じた。」等のお話があ

りました。 

・新生徒会役員（２年生３名）からは、10 月 13 日の「しもすわ未来議会」の報告がありま

した。【中高生が、学校外で気軽に楽しめる場所づくり】【豊かな自然を利用した通学路の

飾りつけやインスタ向けスポットの発掘】【若者の選挙投票率向上に向けての方策】等。

「地域の方々との連携・交流を積極的に進めてきた成果を感じた。地元の事を真剣に考え

るのは、自分自身の将来にも必ず役立つ。」等、話していただきました。 

・向陽生の良さや地域の方々と交流・連携を重ねてきたことの成果を認めていただく、大変

良い機会となりました。 

・学校評議員会では、前回同様、各係・学年が６月からこれまでの状況を報告し、ご意見を

いただきました。引き続き、情報発信・安全確保等について、学校としても努力して欲し

いとのご要望をいただきました。 


